

*Ich gehe zu denen, die mich liebten
und warte auf die, die mich lieben.*

Horgen, 18. April 2017

Ein aussergewöhnlicher Mensch hat uns verlassen – wir sind unendlich traurig.

Sibil Lehmann Abderhalden

7. Mai 1965 bis 16. April 2017

Deine letzte Reise hast du nicht plötzlich und auch nicht unerwartet angetreten. Dennoch ist es schwierig, die Endgültigkeit anzunehmen. Wir sind dankbar für die unvergessliche Zeit, die wir mit dir verbringen durften. Als tapfere und unermüdliche Kämpferin bleibst du uns allen ein grosses Vorbild. Wir vermissen deine Liebe, deinen fröhlichen Humor, dein grosses Herz und deine unendliche Gutmütigkeit. Du fehlst uns sehr.

Für die liebevolle Betreuung danken wir dem ganzen Team von Prof. Dr. Daniel Fink, Universitätsspital Zürich und allen, die Sibil auf dem schwierigen Weg begleitet haben.

Erich Abderhalden
Pia Lehmann und Beni von Allmen
Marc Lehmann und Rahel Lehmann mit Finn
Gianna Boss
Jeanne Lehmann und Fritz Ellenberger
Frieda und Wilfried Abderhalden
Freunde
Verwandte und Bekannte

Wir nehmen im engsten Familienkreis Abschied.

Auf Wunsch von Sibil unterstützen wir die Krebsliga Zürich, PC-Konto 80-868-5,
IBAN CH77 0900 0000 8000 0868 5.

Traueradresse: Erich Abderhalden, Gumelenstrasse 7, 8810 Horgen